

Un modesto balance

El Diario Vasco, [1946-10-15].

No ha de faltar quien diga que apuntar lunares es tarea fácil y abogar por soluciones aparentemente irresponsables no entraña dificultad alguna. La página que El Diario Vasco dedica a la provincia con alteza de miras y acierto indiscutible recoge las inquietudes de los pueblos confiando en que los corresponsales harán uso de la crítica en sentido constructivo y leal, con juicio ecuánime, y a esta confianza correspondemos actuando conscientes de nuestra responsabilidad moral que nos toca de cerca, tanto al señalar deficiencias como al aplaudir aciertos. Sentado este preámbulo vamos a recoger en forma sucinta lo que por estas líneas hemos pedido en sucesivas crónicas y la atención que a las mismas se ha prestado en otras tantas ocasiones. Hemos señalado baches que mal o bien se han colmado. Escasez de agua que con el mal menor de los cortes periódicos y acertadamente anunciados se ha logrado disminuir. Una petición de urinarios que no ha sido atendida. El arreglo de una columna en el puente de Santa Cruz, que tampoco ha sido efectuado. El acondicionamiento de la subida al apeadero tampoco ha recibido mayor favor y por último, el "coco" que no se deja ver de noche: ¡el alumbrado!, justificando esta misma ausencia temores que chicos y grandes sienten por igual.